

Un franc succès pour la 8e édition du Cocktail L'Énergie de la relève!

Québec, le 6 février 2025 – La Fondation Saint-Jean-Eudes est fière d'annoncer le succès remarquable de la **8e édition du Cocktail L'Énergie de la relève**, qui s'est tenue le 4 février sous la présidence d'honneur de deux anciens élèves engagés envers leur alma mater; Bryan Labrecque, directeur général de Labrecque Plancher décor et Sandy Labrecque, fondatrice de Mana santé holistique.

Dans une ambiance agréable et chaleureuse, plus de 100 invités se sont réunis pour soutenir la mission de la Fondation. Jean-Frédéric Gagné, directeur de la Fondation, et Stéphane Gosselin, président du conseil d'administration, accompagnés des deux présidents d'honneur, ont dévoilé avec enthousiasme le montant amassé lors de la soirée : **35 200 \$**.

Ces fonds serviront à contribuer aux objectifs de la campagne majeure 2025-2030 qui regroupe ces 4 volets essentiels qui enrichiront l'expérience des élèves :

- **Agrandissement et amélioration des aires de vie**
- **Infrastructures sportives** : rénovation des terrains synthétiques et du gymnase triple, agrandissement de la salle d'entraînement
- **Pédagogie et culture** : modernisation des salles de classe et rénovation de l'auditorium
- **Soutien aux élèves** : programmes d'aide financière, fonds dédié à la santé mentale et bourses d'excellence

Un immense merci à nos invités, anciens élèves, parents, bénévoles et précieux partenaires, dont la générosité et l'engagement ont fait de cet événement une véritable réussite. Ensemble, engagés pour réussir!



Sur la photo dans l'ordre habituel : Stéphane Gosselin, Bryan et Sandy Labrecque, Jean-Frédéric Gagné.

Source :

Mme Dany Grenier, coordonnatrice aux communications

Saint-Jean-Eudes

418-627-1550 poste 258